



Palmira, Martes 4 de abril de 2017, Número 1174.14.350

EN EL MES DE LA INFANCIA, 100 NUEVOS CUPOS PARA EL JARDÍN DE EL SEMBRADOR

Un total de 100 nuevos cupos para niños de cero a 5 años, en el Centro de Desarrollo Infantil, CDI, del barrio El Sembrador, logró gestionar el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, ante el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, Icbf, justo cuando se celebra en Colombia el Mes de la Infancia, que tendrá su fiesta de cierre el próximo sábado 29 de abril. Con esta nueva aprobación, el CDI 'Nuevo Amanecer' tendrá una cobertura de 299 niños, lo cual, de acuerdo con el mandatario permitirá generar mejores oportunidades para Palmira, porque desde los primeros años de vida se sigue formando seres integrales que a futuro aportan significativamente a la construcción de ciudad. La acción social en beneficio de la comunidad, reafirma la gestión de la primera autoridad de Palmira como garante de unas políticas educativas incluyentes, oportunas y efectivas que permiten el desarrollo de la primera infancia, de cero a siempre, como reza el programa presidencial. La Secretaria de Integración Social Diana Patricia Montaña Pérez, celebró este logro y dijo que el CDI alberga a niños de sectores vulnerables, brindándoles formación integral, acompañada de nutrición adecuada, con el acompañamiento de pedagogas especialistas, en instalaciones construidas con las mejores especificaciones orientadas a crear un ambiente propicio para el desarrollo del ser humano. El Jardín seguirá bajo la administración del Centro de Atención Integral al Preescolar Industrial Los Mangos, en condición de operador.

Escrito por: Luis Pérez.

TRIPLE MEDALLA DE PLATA EN PESAS PARA 'DEPORTISTA TALENTO', PROMOVIDA POR LA ALCALDÍA

La pesista palmirana Manuela Berrío Zuluaga, quien forma parte del programa 'Deportista Talento' promovido por el Alcalde *Jairo Ortega Samboní*, logró conseguir 3 medallas de plata en el Campeonato Mundial Sub-17 de Pesas, que se desarrolla en Bangkok, Tailandia. La joven atleta es estudiante de la Institución Educativa La Sagrada Familia y vive en el barrio Municipal, Comuna 5 de Palmira, tiene 14 años, 44 kilos de peso y el gran sueño cumplido de haber conquistado 7 medallas, tres de oro y cuatro de plata: Una de plata, en el 2015, en Lima, Perú; tres, de oro, en el 2016, en Malasia y ahora tres de plata, en Tailandia. En Malasia, la deportista, quien compite en su tercer mundial júnior, logró levantar en la modalidad enviñón 71 kilogramos. En arranque, registró 89 kilogramos, totalizando 160 kilos que le permitieron colgarse la presea de plata, superada únicamente por la china Chen Yarou, quien sobrepasó a la palmirana por 1 kilogramo en enviñón y 3 más en el arranque, para un total de 169 kilogramos, suficientes para alcanzar los metales plateados. La norcoreana Pak también se metió en el podio ganando los bronce con 87 y 157 kilogramos en enviñón y total. El gerente del Inder-Palmira, Víctor Ramos, destacó el apoyo ofrecido por el mandatario a la deportista y dijo que ella se convierte en la más laureada de todos los tiempos, ya que el año anterior, con sus siete medallas. El mandatario dijo que líderes como Manuela Berrío son las que deben imitar los jóvenes de Palmira y los invitó a seguir su ejemplo.

Escrito por: Carlos Andrés Arias Mejía.

CON 290 VACUNAS APLICADAS, PALMIRA SE BLINDA CONTRA LA FIEBRE AMARILLA

Palmira le cumplió a la comunidad que acudió a vacunarse, el pasado 1 de abril, contra la fiebre amarilla. En los 5 puestos fijos y 6 ambulatorios que estaban dispuestos, cubriendo sectores como '20 de Julio', Zamorano, Coronado y La Emilia, se aplicaron 290 dosis de la cepa, para niños y adultos, lo cual contribuye para que Palmira se siga blindando contra la fiebre amarilla. El Secretario de Salud Óscar Ipiá López, calificó como positivo el balance de la jornada y agradeció el apoyo de la Oficina de Sanidad

Portuaria en el Aeropuerto Internacional 'Alfonso Bonilla Aragón', de Palmaseca, al igual que el respaldo de las IPS de la ciudad. El desarrollo de esta jornada permitirá que en la temporada turística de Semana Santa se eviten contagios en zonas de riesgos como Antioquia, la Orinoquía y la Amazonía. El próximo 22 de abril se llevará a cabo la jornada de vacunación nacional contra la fiebre amarilla. Para este objetivo, por instrucciones del Alcalde *Jairo Ortega Samboní*, la Secretaría de Salud local dispondrá de los mismos 11 puestos en la ciudad. A su vez, se convoca a las EPS contributivas, es decir, del sector privado, para que apoyen la actividad en beneficio de la comunidad palmirana.

Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo.

PALMIRA EXTIENDE SU MANO A MOCOA CON 24 TONELADAS ALIMENTOS Y ROPA

Un total de 24 toneladas de alimentos no perecederos, frazadas y ropa, que fueron recolectadas en el centro de acopio de la guardia del Batallón de Ingenieros número 3, coronel 'Agustín Codazzi', de Palmira, salieron en la mañana de este martes 4 de abril, en dos camiones militares, con destino a la ciudad de Mocoa, Putumayo, al sur del país, afectada por la avalancha de los ríos Mocoa, Mulato y Sancoyaco, que la circundan. El acopio para esta ayuda humanitaria, se realizó con el apoyo de la administración municipal, la Diócesis de Palmira, la comunidad educativa y los organismos de socorro del municipio. De acuerdo con el coronel Fabio Andrés Varela, comandante de la guarnición militar, para este jueves y viernes se proyecta la salida de dos camiones más con igual número de ayudas. El oficial lamentó que en la zona afectada hayan perecido efectivos de la Fuerza Pública, entre soldados y policías, quienes ofrendaron su vida al servicio de quienes lo perdieron todo. En el mismo sentido, agradeció al Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, el respaldo para impulsar las donaciones e hizo un llamado a la comunidad con el objetivo de que sigan acercándose a la sede del Batallón 'Agustín Codazzi'; a la Diócesis de Palmira y al Comando Sur de la Policía, para que continúen entregando sus donaciones, ayudas humanitarias y alimentos no perecederos. La administración municipal recordó a la comunidad donar ropa nueva, colchonetas, termos e insumos de aseo personal, entre otros elementos. La tragedia en Mocoa, deja a la fecha un total de 280 muertos, más de un centenar de heridos y al menos 70 desaparecidos.

Escrito por: John Tenorio.

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO



Hugo Salas

Director de Comunicaciones

Teléfono (57+2) 2709500 Ext. 2264 / Calle 30 Carrera 29 Esquina Cod. Postal 763533

hugo.salas@palmira.gov.co